



DAVID MARCHON

CROSSFIT

MUSCLES ET SUEUR AUX
PATINOIRES DU LITTORAL **P3**



DAVID MARCHON

NEUCHÂTEL

LA DEMANDE DE TERRAINS
DE FOOT EST TROP FORTE **P6**

LA CHAUX-DE-FONDS

UNE CASCADE D'ÉLOGES POUR LA PISCINE DES MÉLÈZES



LUCAS VUITEL

Mines ravies des parents et cris d'enfants joyeux: pas de doute, la réouverture de la piscine des Mélèzes, samedi, après de longs mois de travaux, a réjoui tout le monde. Même si tous les aménagements prévus ne sont pas encore terminés. **P5**

BIODIVERSITÉ CAMPAGNES ET VILLES, DEUX MONDES AUX LANGAGES DIFFÉRENTS

Avec son livre «Faire Paysan», Blaise Hofmann décrypte les tensions entre citadins et agriculteurs. Interview avant la votation du 22 septembre, qui irrite une partie du monde agricole. **P15**



SIGFREDO HARO

LA SAISON DES MOULES EST
OUVERTE: NOS TRADITIONNELLES
SPÉCIALITÉS DE MOULES
ET VONGOLE VOUS ATTENDENT
DÈS LE 5 SEPTEMBRE

NEUCHÂTEL DEPUIS 1966
LA FLEUR-DE-LYS
Mamma che buono
RESTAURANT - PIZZERIA



RUE DU BASSIN 10, 2000 NEUCHÂTEL

032 724 30 30

PIZZERIA-NEUCHATEL.CH

  @FLEUR_DE_LYS_NE

PUBLICITÉ



Un bain de foule pour la réouverture de la piscine

LA CHAUX-DE-FONDS Les amateurs de baignade ont découvert la piscine des Mélèzes relookée, ce samedi, et n'ont pas boudé leur plaisir. Tous sont séduits par les installations.

PAR SANTI TEROL

Les cris de joie des enfants profitant des installations ludiques résonnent dans le quartier. Pas besoin de passer le portail de la piscine de La Chaux-de-Fonds pour savoir qu'elle a enfin rouvert ses portes ce samedi, après de longs mois de travaux. Passons-le tout de même puisque l'entrée est gratuite jusqu'au 22 septembre, date de la fermeture annuelle. Les mines réjouies ne trompent pas, tout le monde prend un plaisir fou à retrouver les différents bassins et équipements qui composent le parc aquatique.



On l'attendait, ça nous manquait. Moi, je venais régulièrement nager.

KATHERINE
UNE FIDÈLE NAGEUSE

Certes, tous les aménagements ne sont pas terminés. Ils le seront probablement cet automne. Mais l'essentiel est là, pour le plus grand plaisir du conseiller communal Thierry Brechbühler venu apprécier l'accueil des Chaux-de-Fonniers à la nouvelle piscine des Mélèzes.

Une journée qui compte

«J'avais été le seul à m'opposer à cette réalisation lorsque j'étais conseiller général», relève avec humour le chef du Dicastère de la sécurité, des sports et de la santé. Il s'est bien évidemment ravisé depuis lors. «C'est une journée plus que belle», lâche-t-il. La patageoire en inox, dont la pro-



Les enfants se sont royaumés à l'occasion du premier jour d'ouverture de la piscine des Mélèzes, samedi, à La Chaux-de-Fonds. LUCAS VUITEL

fondeur a été ramenée de 80 à 40 cm, a diminué de taille mais elle offre encore de l'espace en suffisance pour accueillir une ribambelle d'enfants; le seuil renversant remporte un succès fou.

La place gagnée a permis d'installer un espace de jeux aquatiques – le «spray parc» – qui ne désemplit pas. Depuis un des bancs ou sous les pergolas, qui offrent un peu d'ombre, les parents peuvent surveiller en permanence les rejetons.

Des mamans enchantées

«Ils sont heureux les petits», lance une dame en passant près d'un responsable de la piscine. «Oui, on profite. Avant on descendait au Locle ou à Neuchâtel; ça fait du bien d'être sur place»,

confirme Cristina en observant son enfant. Jeune retraitée à l'afût de ses deux petits-enfants, Katherine corrobore: «On l'attendait, ça nous manquait. Moi, je venais régulièrement nager.»

Cuve inox appréciée

«Pour nous, c'est parfait et c'est très joli pour les enfants», réagissent Veronica et Nico. «Nathan, qui a deux ans et demi, peut jouer dans l'eau et moi je suis relax», précise ce dernier. «Leïla teste toutes les installations. Cette infrastructure est vraiment géniale», indique Gaëlle, sans perdre de vue sa fille. «C'est que je suis une maman poule», reconnaît-elle, tout en saluant le beau geste de la Ville qui offre la gratuité. Les baigneurs des grands bas-

sins éclaboussent aussi les Mélèzes de témoignages élogieux. «C'est superbe. Carrément!», entend-on. Justina ne dit pas le contraire: «J'allais plutôt au lac, c'est la première fois que je viens à cette piscine. Le fond en inox est bien agréable, ceux en béton me font mal aux pieds». Chantal y va aussi de ses louanges: «C'est mieux qu'avant. Le tourbillon, j'y serais restée tout l'après-midi. Et en plus c'est gratuit, alors merci La Chaux-de-Fonds.»

L'année prochaine, ce ne sera évidemment plus le cas. Le billet d'entrée restera-t-il à 7 francs ou faudra-t-il adapter les tarifs pour amortir les plus de 11 millions de francs investis? «Des discussions sont en cours pour la saison prochain-

es, mais les prix ne seront pas prohibitifs», assure Thierry Brechbühler. Dans l'immédiat, il reste différents travaux à concrétiser, comme la mise aux normes des balustrades du plongeur ou la réalisation du terrain de beach-volley, relate le chef du Service des sports de la Ville, Michel Villarejo. Il remarque en outre que les lignes d'eau mesurent désormais 50 mètres. «Avant, il manquait quelques millimètres. Maintenant, l'installation est homologuée pour accueillir des compétitions.» Chaque soir, la piscine est recouverte. «Cela prend une heure et autant le matin pour la découvrir, mais cela permet de garder l'eau plus chaude d'un ou deux degrés», conclut Michel Villarejo.

Une flopée de concerts classique

NEUCHÂTEL

La Société de musique et les Concerts de la collégiale lancent chacun une riche saison de musique classique.

La Société de musique de Neuchâtel et les Concerts de la collégiale lancent toutes deux leur nouvelle saison. Entre les deux associations, ce sont plus de 25 rendez-vous musicaux proposés par des artistes de rang international qui seront à l'agenda. La saison des Concerts à la collégiale commence le 15 septembre, avec les 25 ans de l'ensemble vocal La Sestina, sous la direction d'Adriano Giardina. Elle se poursuivra avec un riche programme qui fera la part belle à l'orgue.

Aussi pour les enfants

Du côté de la Société de musique, les festivités s'ouvriront le dimanche 3 novembre au temple du Bas, avec un duo entre le violoncelliste Sébastien Singer et la pianiste Brigitte Meyer. Les deux artistes interpréteront deux sonates de Brahms (op. 38 et 99). Notons encore que la Société de musique propose de nombreux pré-concerts destinés aux enfants. L'ensemble de la programmation des deux sociétés peut être consulté en ligne, sur socmus.ch et sur collegiale.ch. **NHE**



L'orgue tiendra une place de choix lors des Concerts de la collégiale. LUCAS VUITEL

PUBLICITÉ

Le 22 septembre

NON!

à l'initiative extrême sur la biodiversité



« L'initiative met un coup d'arrêt au développement des énergies vertes et affaiblit l'approvisionnement indigène. »



Marianne Maret
Conseillère aux États
Le Centre



Jacqueline de Quattro
Conseillère nationale
PLR.Les Libéraux-Radicaux



Isabelle Chassot
Conseillère aux États
Le Centre